
1 
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 ゴードン R . マッキナリー RI 会長 

 

 

 

世界に希望を生み出そう 

 

四つのテスト 

Ⅰ真実かどうか 

Ⅱみんなに公平か 

Ⅲ好意と友情を深めるか 

Ⅳみんなのためになるかどうか 

THE ROTARY CLUB OF TAKATSUKI  国際ロータリー 第２６６０地区 

事務所 〒569-1116 高槻市白梅町 4-1 高槻阪急 6 階 

    TEL 072-683-1158  FAX 072-683-1174 

    URL  http://www.takatsukirc.org/ 

    E-mail takatsuki.rc@bird.ocn.ne.jp 

例会日 毎週水曜日 12:30～13:30 

例会場 高槻阪急 6 階 多目的ホール TEL 072-684-5379 

創 立 1954 年 6 月 15 日 

会長 河合一人 幹事 松下浩章 クラブ運営委員長 内本繁 会報担当副委員長 小阪大輔 
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高槻ロータリークラブ 

 

  
 
◎ ソング・・・四つのテスト 
◎ 各委員長抱負・活動計画発表 
◎ 例会後の行事 

    決算理事会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3325 回 本日（7/12）の例会 

 

 
 
◎ ソング・・・それでこそロータリー 
◎ 卓話  守田 幸司君 

「 天然甘味料ステビアについて(仮)」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3326 回 次週（7/19）の例会 

会員数 出席者数 出席率 

46 名 40 名 88.89 ％ 

前々回例会補正後出席率  89.36 ％ 

但し、 Mup 8 名   欠席者 5 名 

出席規定摘用免除有資格者 1 名 

 

 

 

 

 

 

 
◎ゲスト                  計 4 名 
 

高槻東 RC  会長 宮崎 正人様 
 

高槻東 RC  幹事 久井  隆様 
 

高槻西 RC  会長 西井 忠義様 
 

高槻西 RC  幹事 下園 大介様 
 
◎出席報告 

先週（7/5）の例会から 

7月は母子の健康月間 

◎新旧会長・幹事バッジ交換 
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◎幹事報告 

・7 月ロータリーレート 1 ドル：145 円 
・ガバナー事務所より「八尾東 RC 解散のお知らせ」が
届いております。誠に残念ではございますが、八尾東
RCは 2023年 6月末日付で国際ロータリーを脱会致し
ました。 

・地区危機管理委員会より「危機管理関連資料」が届い
ておりますので、資料 2 の「第 2660 地区ハラスメン
ト相談窓口」を本日例会ポケットへ配布しておりま
す。当地区では、青少年に対するハラスメントに出来
るだけ早い段階で対応し出来る限り被害の拡大を防
ぐことを目的に、2018-19年度よりガバナー事務所に
「ハラスメント相談窓口」を設置しています。青少年
に対するハラスメントが発生した場合の緊急連絡先
は事務局に掲示しております。宜しくお願い致しま
す。 

・「ロータリー文庫 WEB サイト利用のご案内」を 7/3(月)
会員の皆様へメールにて送付しております。WEB サイ
トにアクセスし、ロータリー文庫をご活用頂きますよ
う宜しくお願い致します。 

 
 
◎委員会報告 
〇青少年奉仕委員会            江澤 由 
・高槻中学・高等学校インターアクトクラブより「クリ
ーンハイクのご案内」が届いております。回覧を回し
ますので、多数の皆様のご参加宜しくお願い致しま
す。 

【日 時】2023 年 7 月 23日(日)9：00～12：00 
【集 合】高槻中学・高等学校 9：00 集合 
【ルート】高槻中学校・高等学校から高槻市内をぐる

りと回り、JR 高槻で解散 
【参加者】IAC から学生 35 名・教師 3 名 

 
〇国際奉仕委員会           中西 美代子 
・米山奨学生学友会より「米山奨学生学友会 vol.39」が
届いております。後方テーブルに置いておりますの
で、皆様ご覧下さい。 

 
 
◎会長就任の挨拶            河合 一人 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
この度、高槻ロータリークラブ・第 70 代会長を拝命致
しました河合でございます 
多くの先輩諸兄の方々により、歴史と伝統、更には格式
を築いてこられた当クラブにあって、今この場所に立つ
のは、本当に光栄で身の引き締まる思いです 
会員の皆様に於かれましては、ご支援・ご指導賜ります
様、また併せて役員・理事の方々を盛り立てて頂きます
様、お願い申し上げます 
 
それでは会長就任に当たり、ご挨拶を申し上げます 
高槻ロータリークラブも、様々な経験を経て、成長を遂
げながら今日の姿になっていますが、絶えず謙虚で、素
直な気持ちで反省を深くして、過ちなきを期する様、努 
 
 
 

めて行く事が大切です 
考えて見ますと、クラブ創立以来 70 年と言う節目の年
度を迎え、これまで多くの人達によって築きあげて来た
もの、即ち・伝統と格式を、今後如何にして拡充し、未
来へと繋げていくのか 
また、国際ロータリーが急速に変革を遂げて行く中、ロ
ータリー活動の原点でもある奉仕の実践に於いて、新た
なモデルケースに思いを致すと、その責任が如何に重大
であるか、しみじみと痛感しています 
ただ何よりも大切なのは、感謝の気持ちだと理解してい
ます 
自分が困っている時は勿論、平時の時にこそ支えてくれ
る周囲の人達に「有難う」と言える、そんな感謝の気持
ちを何よりも大切に、1 年間努めて行きたいと思ってい
ます 
 
今年度、国際ロータリー ゴードン R．マッキナリー会
長は、テーマを「世界に希望を生み出そう」とされまし
た 
更には、今まで国際ロータリーが推進して来た事業継続
の必要性と、変化に対して前向きになる必要性 
これら二つを基本方針とし、継続では 平和の推進を、
変化ではメンタルヘルスへの取組の必要性を強調され
ています 
一方、我々が属する・国際ロータリー第 2660 地区では、
今年度・延原ガバナーの方針に於いて、当地区のビジョ
ン、中期目標、年次目標について、取組むべき優先事項
を具体的に示されました 
そして、急速に高齢化が進む日本のロータリーの現状を
踏まえ、尚且つ DEI 推進の観点から、若い人の積極的な
参画を奨励し、知識や経験を有するロータリアンと、柔
軟な発想と行動力を有するローターアクターとが、互い
に協力し合う必要性についても示されています 
当クラブも、今年度の活動に於いて地区より示されたビ
ジョン・年次目標を考慮し、「歴史と伝統」と言うクラ
ブの魅力を最大限に生かしつつ、より大きなインパクト
をもたらす事、参加者の基盤を広げる事・積極的なかか
わりを促す事、適応力を高める事等、目標達成に向け、
只々愚直に取組んで行けたら幸いです 
 
さて、高槻ロータリークラブは、今年度 70 周年を迎え
ます 
周年事業では「ロータリーの原点である親睦と奉仕を根
幹とし、参加する人達にとって、最も有益な活動である
事」に、主眼を置く必要がある筈です 
また、今年度実施する 70 周年事業では、過去実施した
ものとは、「少し違った視点が必要になるのでは？」と
も考えております 
何故かと言うと、当クラブは会員構成に於いて近年、入
会年数が比較的若い会員が増えて来ています 
その一方で、クラブとして今後も年数を重ねる毎に「歴
史と伝統」の重みが増して行きます 
そして周年事業は、これからもクラブが存続する限り、
その都度実施されます 
そこで留意すべき事項は、以降のあるべき姿です 
当クラブは、過去・直近 20 年の周年事業では、青少年
育成をテーマに、5 カ年継続のプロジェクトを展開して
来ました 
それらの経験や蓄積したノウハウを生かしつつも、急速
に変革を遂げている国際ロータリーの現況や我々を取
巻く周辺環境を踏まえ、過去踏襲ではなく、新たな発想
により、時代に即した企画になる事が大切です 
ともすれば形骸化しがちなクラブの活動を、節目の年
に、新たな視点を取り入れる事により、活性化出来れば 
幸いです 
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   結びに当たり、今一つ想うところがあるので聞いて下さ
い 
人は誰しも、時間の経過とともに年を取ります 
同様に、変化を嫌う組織もまた、時間と共に年を取る 
しかしその反面、時間の経過には関係なく、益々躍動感
溢れる人や組織が存在しています 
その違いが何処にあるのかと言うと、答えは、新たな要
素を取入れて、既存のものと組合わせる事にある筈です 
そして私達は現在、本当に快適で便利な社会で暮らして
います 
ビジネスにせよ、投資にせよ、スポーツ競技にせよ、あ
らゆる豊富な情報に誰でも簡単にアクセス出来るよう
になっています 
この様に高度に進化した現代社会に適応し、自クラブが
今後、益々発展・成長する事を考えた時、そして「現状
を更により良くする為」には、時代の流れをつかみ取り、
これまでに経験した事の記憶や知識を上手く活用し、誰
よりも早く予測し、先回りする事が何よりも大切です 
 
絶えず反省と勉強の必要性、あくなき向上心を持つ事を
しみじみと考え、謙虚に対処して行く事を肝に銘じてお
きます 
会員の皆様、1 年間何卒ご支援・ご協力の程、宜しくお
願い申し上げます 
 
 
◎幹事就任の挨拶            松下 浩章 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
この度、幹事の職を拝命いたしました松下です。宜しく
お願い致します。 
昨年、河合会長からお話をいただいた時には、とても私
で勤まるとは思えずに一旦はお断りさせて頂きました
が、その後色々なお話をお聞きさせて頂き覚悟を決めま
した。 
とは言え、まだまだ経験不足で RC の事を理解出来てい
ないので皆様にご迷惑をお掛けする事も多々有るかと
思います。その時には、その都度その都度ご指導頂きな
がらクラブの運営を進めて参りたいと考えております。
何卒宜しくお願い致します。 
 
昨年度、石田会長、浜田実行委員長のもと、地区大会

のホストクラブを経験させて頂きました。私も「友愛の
広場」を担当させて頂き宮里ガバナーの方針により、今
まで前例のない形で「RC 学友会が企画運営」を行うと言
うものでした。そんな中私の役目は学友会さんから提案
されるものを具体的に地区大会の中に落とし込み、企画
内容は勿論、予算、タイムスケジュールを定例の地区大
会実行委員会に置いて説明し承認を頂く事でした。初め
は地区大会の事も更に友愛の広場の事も何も分からな
い所からのスタートでしたが、地区幹事団へ出向させて
頂いていたことも有り、多くの経験と実績をお持ちのベ
テランロータリアンの方々など周りの皆様方のご指導
のお陰で何とか無事事業を終える事が出来ました。この
事は私にとって非常に多くの学びと貴重な経験を得る
機会となりました。 
 
 
 

宮里パストガバナーとご一緒させて頂く機会が多くあ
り、直接お話を聞かせて頂く中で RI を始めとする RC そ
のものが変わっていく、また変わって行かなくてはなら
ないと言うお話を聞かせて頂きました。「多様性、公平
性、インクルージョン」この言葉の意味は大きくて、更
には AI やチャット GPT と言った新しいテクノロジーが
具体的に我々の日常生活の部分にまで入ってきていま
す。この様な事からも今後、社会の仕組みそのものが大
きく変化して行く事は明らかであり、RC もそんな、これ
からの社会環境の中にあって柔軟に対応が求められて
いくのではないでしょうか？ 
 
我々の高槻ロータリークラブも 70 周年と言う非常にお
めでたい、そして節目の年となります。どの様な１年に
するのか、どの様な式典や行事とするのか、現時点でま
だ具体的な中身は決まっては居りませんが、80 年、100
年と進化し続ける高槻 RC である為に、目の前のこの一
年を大切に取り組まないといけないと思っております。 
 
昨年から河合会長と色々とお話を重ねる中で「楽しいク
ラブ」で有りたい。と言うお話を良くされていたように
記憶しています。「楽しい！」と言う言葉の意味は広く、
抽象的で、お一人お一人でそれぞれ違うもので、「楽し
いクラブ」ってどんなクラブなのか？非常に難しいです
が、私なりの考えでは有りますが、「積極的に例会や事
業に参加したくなるクラブ」では無いかと思っていま
す。そこには、達成感やメンバーとの交流、クラブの一
員である事の意味や意義を実感できること、社会や誰か
の為にお役に立てていると実感出来る事などではない
かな？と思っています。歴史と伝統が有るこの高槻 RC
において、性別や世代を超え、経済的な事情や社会的な
地位や立場を超えて、それぞれの人が認めあえるような
クラブになって行く事が「楽しいクラブ」と言う事では
無いかと私は思っています。社会環境の変化に対応しな
がら、変えて行く部分や変えてはならない部分が当然に
あると思います。その点をしっかりと区別をしながらの
クラブ運営を心掛けて行きたいと思っております。 
 
それと最後に、本年度のクラブの運営上の事や日程など
分からない事は、何でも一旦松下までご連絡いただけれ
ばと思います。私も分からない事、即答できない事も
多々有るかと思いますが、その様な方針で１年間取り組
みたいと思っておりますので、その点も宜しくお願い申
し上げます。 
 
以上、幹事就任にあたりましてのご挨拶とさせて頂きま
す。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

◎7/5 卓上花 
  
ケイトウ ········· おしゃれ・個性 
 
ハイブリッドスターチス 

 ········· お茶目 

 



4 

 

 

 

 

 

◎ニコニコ箱報告 
・誕生記念内祝   入谷君、 

長山君(ありがとうございます。） 
丹野君(本年も宜しくお願い致しま

す。） 

・結婚記念内祝   堀部君(結婚 24 年無事に迎えること

ができてうれしいです) 
富川君(3 つ同時受賞、ありがとうご 

ざいます‼） 

・入会記念内祝   藤田君(11 周年になりました。今後と

もよろしくお願いいたしま

す。） 
          飯田君、 

井上君（入会丸 1 年となりましたこれ 

からもよろしくお願いしま 

す。） 

守田君（何も分からないまま 1 年たち 

ました。ありがとうございま 

す。） 

長山君（ありがとうございます。） 
大木君、白石君、藤松君、丹野君 
富川君、内本君 

・創業記念内祝   西本君（創業記念のお祝ありがとう

ございます。）  

           大木君、富川君、内本君  
・皆出席内祝    藤井君 (年間優秀表彰） 

・石田年度ご苦労様でした。河合年度期待しておりま
す。                     藤井君 

・河合会長、松下幹事、一年間宜しくお願い致します。 
橋本君 

・2022-2023 年度は皆様にご迷惑をおかけして申し訳ご
ざいませんでした。今年度、河合会長、松下幹事、川
面副会長、浦中 SAA のもと高槻 RC をひぱっていって
下さい。今年度もよろしくお願い致します。 石田君 

・先年度末には、ガバナー補佐終了を労って頂きありが
とうございました。今年度河合会会長はじめ理事・役
員の皆様頑張って下さい‼         伊藤君 

・皆様、一年間宜しくお願い致します‼ 追伸、各記念月
お祝の皆様おめでとうございます。     河合君 

・一年間宜しくお願い致します。       川面君 
・新年度の始まりを祝して!          小阪君 
・河合会長、松下幹事はじめ理事・役員の皆様一年間お
世話になります。よろしく御指導ください。 松尾君 

・一年間宜しくお願いします。        松下君 
・河合会長、松下幹事、理事・役員の皆様、一年間よろ
しくお願い致します。           長山君 

 

・河合会長、松下幹事はじめ理事・役員の皆様、一年間
ガンバッテ下さい。            西田君 

・河合会長、川面副会長以下理事・役員の皆様、頑張っ
て下さい。                清水君 

・石田前会長をはじめ旧役員の皆様、お疲れ様でした。
一年間御世話になりました。河合会長、松下幹事、役
員の皆様、今年度宜しくお願い致します。  篠原君 

・河合会長と共に一年間どうぞ宜しくお願い致します。
それと私事で恐縮ですが、新規事業でエステサロンを
オープンしました。皆様ぜひお越し下さい。 浦中君 

・河合会長、松下幹事はじめ理事・役員の皆様一年間よ
ろしくお願いいたします。         内本君 

 

              本日の合計   ￥ 210,000-  
    7/1 よりの累計   ￥ 210,000-  

 
◎R 財団への寄付（年次） 

飯田 哲久君 ￥ 5,000- 河合 一人君 ￥ 5,000- 
松尾  浩君 ￥ 5,000- 松下 浩章君 ￥ 5,000- 
西本恵美子君 ￥10,000- 大木 城司君 ￥ 5,000- 
篠原 光子君 ￥ 5,000- 白石 純一君 ￥ 5,000- 
浦中 郁文君 ￥ 5,000- 内本  繁君 ￥ 5,000- 

 
本日の合計   ￥   55,000- 

         7/1 よりの累計   ￥   55,000- 

一人当たり平均       ＄8.25 
 

◎R 財団への寄付（ポリオ） 
 

本日の合計   ￥      0- 
         7/1 よりの累計   ￥        0-     
           一人当たり平均          ＄0 
 
◎米山奨学会への寄付  
入谷 治夫君 ￥ 5,000- 石田 佳弘君 ￥ 5,000- 
西田 直弘君 ￥ 5,000- 大木 城司君 ￥ 5,000- 
内本  繁君 ￥ 5,000- 

 
本日の合計  ￥   25,000- 

          7/1 よりの累計  ￥   25,000-      
                会員より  ￥   25,000-      
               ｸﾗﾌﾞより    ￥       0- 
                  一人当たり平均   ￥    543- 
 
◎青少年育成基金への寄付 

内本  繁君 ￥ 5,000-  
 

本日の合計  ￥    5,000-      
7/1 よりの累計  ￥    5,000- 

 

 

 

 

 

 

 

2023-2024 年 度 例 会 プ ロ グ ラ ム 
月 日 内  容 例会後の行事 備  考 

7

月 

12 各委員長活動計画発表 決算理事会 母子の健康月間 

19 卓話（守田君）     

26 委員会例会   ＊クラブ研修委員会 

8

月 

2 記念月御祝 / 70 周年実行委員会例会 定例理事会 会員増強・新クラブ結成推進月間 

9 
外部卓話（(公社)高槻市観光協会 

業務執行理事 北 建夫様) 
  IAC 国内研修（8/1～3） 

16 定款による休会     

23 卓話（井前君）     

30 卓話（江澤君）   ＊クラブ組織委員会 

 


